



舞鶴市立明倫小学校
令和7年4月7日



令和7年度がスタートします！ 「ともに学び、ともに育つ」学校を目指して

令和7年度 本校の教育

～城北校区教育目標～ 自らの未来を切り拓く「生きる力」を身に付けた 次代を担う児童生徒の育成

学校教育目標

校名「明倫」の伝統を受け、心豊かでたくましく、自ら学び 世界にはばたく児童の育成

人としての生きる道を照らし、探究するという意味の込められた校名「明倫」の伝統を、私たちは今に引き継いでいる。

本校が大切にしている「自学」は、志を立てて明倫館に学んだ先人の姿から教わる、学びの基本でもある。そして、学習は、まさに学びを通じて自らを高めようとする子どもたち、そして教師が共(もろとも)に「学びの庭の奥深く」探究する営みである。歴史の教えを偲びつつまた新たな歴史を創造すべく、強く学ぼうとする意志を持った子どもたちを育てていきたい。

学校経営テーマ

ともに学び ともに育つ学校

教育目標・テーマの具現化のために、

- 1 質の高い学力をはぐむ学校
- 2 一人一人の良さを認め合い、安心して学ぶことのできる学校
- 3 たくましく健やかな心と身体をはぐむ学校
- 4 校種間・関係機関との連携、家庭や地域社会との連携を進める学校
- 5 チーム力を発揮する教職員組織「チーム明倫」

うらかな春の風に誘われるように、桜の花が一気に開花しました。子どもたちの入学や進級をお祝いしてくれているかのようです。

本日、2年生から6年生が始業式と新しく赴任した教職員の着任式を行いました。9日(水)の入学式には、36名のかわいい1年生を迎え、全校児童269名で令和7年度をスタートします。

子どもたちは、入学や進学した喜び、新たな出会いへの期待や緊張感を抱きながら、それぞれに新たな気持ちで新年度を迎えていることと思います。その思いに寄り添いながら、私たち教職員も、新たな体制で、子どもたち一人一人を大切に、安心して学べる学校、子どもの自ら学ぶ意欲が高まる学校となるよう「チーム明倫」を合言葉に、一丸となって教育活動を進めてまいります。

そして、子どもたちの健やかな成長を願い育てるためには、家庭・地域社会・学校が、一体となって取り組むことが大切だと考えております。引き続きご意見やご相談をいただければ幸いです。

後になりましたが、この度の人事異動で井上 啓校長の後任として着任いたしました岡本恵理子です。子どもも教師も「ともに学び、ともに育つ学校」づくりを目指し、日々研鑽してまいります。皆様には何かとお世話になることと存じますが、昨年までと同様、ご支援・ご協力をよろしくお願ひ申しあげ、年度初めのご挨拶とさせていただきます。

校長 岡本 恵理子・教職員一同